

Un altavoz para los peregrinos

El Camino de Santiago cruza Europa y conduce a los peregrinos hasta el lugar donde reposan los restos del Apóstol. En su festividad, publicamos el testimonio de una devota de san Josemaría Escrivá que quiere ayudar a los peregrinos que pasan por su ciudad.

01/07/2007

"Vivo en Puente la Reina, encrucijada de los Caminos de Santiago que entran en España por Roncesvalles

(Navarra) y Somport (Aragón). Allí se juntan para ser uno hasta la tumba del Apóstol. Y allí, en la calle Mayor, que cruza el pueblo de este a oeste, se alza majestuosa la Iglesia de Santiago, que ve pasar a miles de peregrinos cada año".

"Desde hace ya una década, coloco en una mesa que está situada a la entrada del templo a la derecha, todo tipo de material acerca de San Josemaría y del Opus Dei: en castellano, en inglés, portugués, francés, alemán... en tantos idiomas como distintos son los peregrinos que entran a visitar esa Iglesia con retablo barroco y donde se halla la Virgen de Soterraña, Patrona de Puente la Reina".

"Lo hago porque pienso que puede ser una ayuda para tantos peregrinos como lo ha sido para mi. Rezo por ellos y lo dejo en manos de san

Josemaría: para algo le sirvo de altavoz en esta encrucijada".

Rosa Churruca, España

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/un-altavoz-
para-los-peregrinos/](https://opusdei.org/es-cl/article/un-altavoz-para-los-peregrinos/) (01/02/2026)